

## Diagonales : Return on education

13-10-2015

Faut-il demander aux enfants de rembourser à leurs parents le coût de leurs études, ou même, plus généralement, celui de leur éducation ? La question est froidement débattue par certains économistes américains. La plupart s'accordent à penser qu'une telle obligation présenterait plus d'inconvénients que d'avantages, non seulement sur le plan psychologique, mais surtout au regard de l'efficacité économique.

En France, la question est sans objet : les enfants remboursent déjà leurs frais d'études à leurs parents, cela s'appelle la retraite par répartition.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)